

Schlossgymnasium sammelt. Mit einer weiteren Sammelaktion haben engagierte Schüler der Klasse 7 im Kirchheimer Schlossgymnasium die "Tafelladenaktion" fortgesetzt, die im vergangenen Schuljahr auf Schülerinitiative ins Leben gerufen wurde. Unter Betreuung zweier Lehrerinnen sowie der Schulsozialarbeiterin nahmen sie erneut zahlreiche Lebensmittelspenden ihrer Schulkameraden entgegen. Diese werden über den Tafelladen in Kirchheim gegen einen symbolischen Preis an Flüchtlinge und bedürftige Kirchheimer Familien abgegeben. Neben Trockenprodukten und Konserven wurden auch Süßwaren passend zur Weihnachtszeit gespendet.